

Editorial

Este Número especial del año 2025, es una publicación dedicada a la psicología interdisciplinaria, donde se cruzan varias disciplinas como la administración, los estudios de género y la medicina, con abordajes desde el estudio de las emociones, la identidad de género y la salud mental. En congruencia con nuestra línea editorial, estos trabajos se complementan con un manuscrito de ciencias jurídicas, que aborda un tópico muy importante del campo por su implicaciones penales y humanas: la prisión preventiva.

De esta forma, nuestra publicación continúa su importante labor de divulgación científica de trabajos latinoamericanos, para colaborar con la discusión científica internacional con los aportes de autores y autoras de la región de las américas.

Dr. Fernando Bolaños-Ceballos, Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, México.
